

Cuba agradece apoyo de Timor Leste contra hostilidad de EEUU



Captura de pantalla

La Habana, 22 jun (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, agradeció este sábado el rechazo del presidente de Timor Leste, José Ramos-Horta, a la inclusión de la isla por el gobierno estadounidense en la lista de naciones que según Washington patrocinan el terrorismo.

Además resaltó el apoyo del también premio Nobel de la Paz a favor del levantamiento del criminal bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos al pueblo cubano desde hace más de seis décadas.

Recientemente, a través de una misiva, Ramos-Horta exhortó al gobierno y la administración norteamericana a detener de manera definitiva sus injustas sanciones contra la nación caribeña.

En el documento los llamó a “entablar diálogo con Cuba y normalizar las relaciones”.

También señaló que, durante décadas, Cuba ha enviado decenas de miles de médicos a varios países de África, América Latina y Asia, donde “han salvado millones de vidas”.

En los últimos tiempos, incluso en Europa, galenos cubanos brindaron asistencia durante lo peor de la pandemia de Covid-19, subrayó. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/358094-cuba-agradece-apoyo-de-timor-leste-contr-hostilidad-de-eeuu>



Radio Habana Cuba